

株式会社 高田ベッド製作所

御担当 吉川 様

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先日、ケニアの診療所に上肢台を取り入れたく御社にご連絡をさせていただきました、

「国際医療機構 チャイルドドクター事務局」の看護師 加藤園子と申します。

さて、先日は無理なお願いに関わらずケニアの診療所の為に上肢台と枕を御寄贈頂きまして、ありがとうございました。吉川様が快くお話を居引き受け下さり、迅速な発注・発送をして頂きましたお陰で、先日無事にケニアの診療所に上肢台の設置が実現いたしました。

これも一重に株式会社高田ベッド製作所様のご厚意によるものであり、吉川様のご配慮がなければ実現しなかったことと思います。ケニアに届いた上肢台を見ながら、改めて感謝の気持ちで胸がいっぱいになりました。

ケニアの子供達とその家族に無料診療を提供するという活動の性質上、資本は母体である医真会八尾総合病院ならびに個人の皆様からの寄付に頼っております。限りある資金をできるだけ患者さんの医療費に使うため、このように医療器具を寄贈頂けることは本当に活動の助けになっております。

私個人としましても、高田ベッド製作所様の製品と吉川様のご厚意を、1万キロも離れたこの地に無事届けることが出来たことで、本当に充実した思いでいっぱいです。

ケニアの医療スタッフも、上肢台を見るのは初めてのことであり、目を丸くしながらも早速使用し大変喜んでくれました。実際に使用された患者さんからも、こんなのは見たことがない！と大変喜んで頂きました。この上肢台がケニアの診療所における患者さんの苦痛を和らげ、針刺し事故によるHIV感染のリスクを減少させてくれることと思います。

改めて、今回の御考慮に対し、厚く御礼申し上げます。

末筆ながら、貴社のご隆盛をお祈り申し上げます。

2008年9月2日 加藤園子

NGO国際医療機構 チャイルドドクター事務局

<http://www.child-doctor.org/>

この度は、団体の活動にご理解、

ご協力を頂き、誠にありがとうございました。

ケニア人スタッフ一同、大変喜んでいました。

今後も活動する上で、大変心の支えとなり

ました。本当にありがとうございました！